
神戸大学 オンライン介護個別相談（2023/9/12～9/22実施) 

アンケート 
 
 
 
１．介護個別相談の内容は参考になりましたか(下表に〇を記入下さい) 

とても参考になった 参考になった あまり参考にならなかった 参考にならなかった 

２ １ ０ ０ 

 
上記を選んだ理由を自由にお書きください 
 個人の相談にのって頂いた。他者に聞かれる心配が無く、本心で話せる環境であった。 
 先生が大変知識ある方で様々な角度からお答え頂いた。 
 介護に関する選択肢や状況を、具体的に誰に相談すべきか明確になったため。現状で自分が

やっておくべきこと聞けたことと、実際の例を紹介してもらい分かりやすかったため。 
 具体的なアドバイスがあったから 

 
２．今後も同様の介護個別相談を実施してほしいですか(下表に〇を記入下さい) 

実施を希望する 実施を希望しない 

３ ０ 

 
3．介護個別相談に対するご意見や男女共同参画推進室に対する要望等がありましたら、自由にお書き 
  ください 

 数年前に農学部の教室で介護相談会に参加させて頂きました、その時はいずれくる母の介護
を見越して参加して気持ちの準備が出来る様になりました。今回は個別での相談で実際に母
が要介護と認定されて今の状態や今後について相談出来て本当に良かったです。きっと未だ
この相談会を知らない方や職場での相談をためらっている方が多いと思います。他者を気に
することなくこの大変良い環境での相談会がもっと広まれば介護で苦労されている方の心が
救われると感じました。 

 仕事との両立も考え、このような個別相談の機会を設けていただくことで非常に相談しやす
いです。ぜひ今後も続けていただきたいと強く希望します。また介護の状況も、年々変わっ
てくるため、このような機会が継続的にあると安心して仕事を続けられると感じます。 


